
令和２年度 第４回 岐阜県立多治見病院倫理委員会議事録 

開催日時 令和 ２年 ７月 ７日（火）１６時００分 から １６時３０分 

開催場所 中央診療棟３階会議室 
出席者 
 
 
 
欠席者 

青木 真一郎、後藤 賢也、石垣 智康、和田 耕三、松原 千里、 
伊藤 淳樹、根岸 豊、川村 知子、西尾  静、伊藤 治彦、 
勅使川原 政樹、八田 将志 

 
高田 知二、大野 元嗣、塚原 民夫、 

出席状況 
（参加者数／定数） 

 １２名 ／ １５名 

議 事 

１ 審査事項 

受付番号：２０２０－１１ 

入院を要する市中肺炎、院内肺炎、人工呼吸関連肺炎に対する臨床観察研究 

（申請者：呼吸器内科 市川 元司） 

《審査結果》承認 

（意見）出来上がったデータはネットなどで送るのか。 

（回答）研究担当する医師が送信する。 

（意見）ファイルを様々な医師に配布して、入力することとなるが、IDが入力されている。対応表はど

うなるか。 

（回答）ソフトの中に入っている。 

（意見）対応表含んでいるので、情報管理をしっかりとお願いします。 

（回答）病院のPC、許可が出れば電子カルテPCに入れてもらうことになっている。 

 

コメント：データベースの管理は対応表が分散していることもあり、しっかり管理していただく。 

 

 

受付番号：２０２０－１２ 

両側大腿骨近位部骨折のリスク因子に関する研究 

（申請者：整形外科 高津 哲郎） 

《審査結果》承認 

（意見）診察は通常診療とするのか。 

（回答）その予定。 

（意見）データも整形外科で保管するのか。 

（回答）はい。 

（意見）データを外に出すことはないか。 

（回答）ない。 

（意見）両因子で術後経過を見るのか。 

（回答）片側、両側合併症を術前の状態を評価して、違いをみる。死亡率など。 

（意見）オプトアウトの文面だが。個人情報がどうなるかだが、個人が特定される情報は、削除してし

ようするということなので、学会発表などでも個人が特定される情報が使用されない旨かいて

いただくと良い。 

 

コメント：書面については、研究の概略をしっかりといただき、希望されない方は断れることをしっか

り書いたものにしていただくこと、オプトアウトについても個人情報については削除される

ことを書いていただく。 

 


